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1979 10 LE 02132 LA CONSCIENCE EST SEULEMENT AMOUR, IL EST DANS SA NATURE DE SE DEPLOYER. 

Visiteur : Qu’est-ce que le témoin. Est-ce le mental ou quelque chose au-delà du 
mental ? 

« C’est Le Connaissant du Mental. » 
Visiteur : Si je dis « je suis », est-ce le mental qui parle ? 

« L’être s’exprime par l‘intermédiaire du Mental avec les mots « je suis ». 
Visiteur : Dans les livres traduits par M. Frydman on trouve les mots « destinée » et 

« justice ». Veulent-ils dire la même chose que « karma » ? 

« La Justice figure la sentence. 
La Destinée est l’entrepôt d’où vient l’ensemble de la manifestation. 
Elle est le Principe dont vous émanez. 
Elle est un peu comme le négatif d’un film – La Conscience est déjà dans La Source dont vous émanez 
et le film va être projeté. 
Ce qui va être projeté est déjà enregistré, en sorte que toutes les activités qui se produisent au moyen 
de L’Être – vous – constituent votre destinée. 
Chaque action ou pas fait par l’Être est déjà imprimé sur la pellicule. » 

Visiteur : Est-ce que les astres révèlent ce négatif comme le prétendent certains 
astrologues ? 

« C’est indéniablement un faux témoignage. 
Neuf mois avant votre naissance La Destinée a été créée. » 

Visiteur : Par qui ? 

« Par personne.  
Cela s’est produit tout simplement. » 

Visiteur : Le négatif existe avant que la destinée se mette à jouer. Où le négatif est-il 
imprimé ? 

« Ça, c’est l’habileté de L’Illusion Originelle. » 
Visiteur : Certains pensent qu’ils récoltent ce qu’ils ont semé, c’est donc qu’ils ont semé 

la structure du négatif quelque part dans le passé ? 

« Simple ouï dire. Avez-vous des preuves ? » 
Visiteur : Non. 

« L’Illusion est la source initiale du mirage. 
A ce point commence L’Amour pour Le Soi – « Je Suis », l’Amour d’être. 
La Manifestation tout entière en est l’expression. » 

Visiteur : Pourquoi certains aiment-ils davantage le faux soi que d’autres ? 

« La question n’est pas là ; L’État d’amour est présent et il vous donne plaisir ou souffrance.  
Nous aimons être-même quand nous souffrons. 

Visiteur : Quand on pratique la faculté d’être le témoin, est-ce consciemment ? 

« Que voulez-vous dire par pratiquer le fait d’être témoin ? 
Ce qu’on peut essayer de faire, c’est d’intensifier l’être. 
Le fait d’être témoin vous arrive automatiquement, mais Le Soi doit s’épanouir. 
Avant d’être témoin, Vous Êtes. » 
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Visiteur : Maharaj dit d’être paisible mais mon mode de vie fait q’(il m’est difficile de 
l’être – mon travail implique une grand activité et beaucoup de tension. Maharaj me recommande-t-il 
d’en changer ? 

« Je ne vous dis pas de faire ceci ou cela. 
Faites ce qui vous plaît. 
Sachez simplement que vous n’êtes pas l’entité agissante, que les choses surviennent. 
La Destinée qui est née le jour de votre conception se dévide. 
Il n’est rien dont vous puissiez vous proclame l’auteur. 
Une fois que vous savez Qui Vous êtes, La Destinée ne vous lie plus. » 

Visiteur : Comment les morts font-ils pour s’apercevoir qu’ils n’ont plus de corps ? 

« Rien ne se passe. 
Personne ne meurt. 
Les Textes disent que ceux qui meurent avec des concepts non dissous renaîtront. » 

Visiteur : Quand ils renaissent, peuvent-ils choisir entre différents corps, de naître dans 
une famille x ou y ? 

« Pourquoi vous préoccupez-vous de sujets tellement hors de propos ? 
Appliquez-vous à vous convaincre que vous n’êtes pas le corps. 
Ce corps est le produit des cinq éléments et il n’est vraiment qu’un corps de nourriture. 
Vous n’avez rien à voir avec lui. 
Vous êtes tout à fait en-dehors de lui. 
La force, le souffle et l’être dépendent de la nourriture et de l’eau. 
Sans nourriture ni eau, le « je suis » n’existe pas. » 

Visiteur : Dans ce cas le « je suis » réapparaîtra-t-il plus tard ? 

« Vous n’êtes rien de tout cela. 
Il n’est pas question de renaissance. » 

Visiteur : C’est comme si quelque chose appelé nourriture flottait dans l’air, qui peut 
former un corps. Si l’on a un certain nombre de concepts erronés on se retrouve dans ce corps de 
nourriture. A vrai dire la leçon nous apprend implicitement, me semble-t-il, qu’en fait la nourriture et le 
corps de nourriture sont inexistants, qu’ils ne sont l’un et l’autre qu’un concept. 

« A quel niveau vous placez-vous maintenant ? 
Qu’est ce qui vous fait dire que le corps est inexistant, qu’il est dans Le Mental ? » 

Visiteur : Ce que j’ai lu dans le livre de Maharaj. 

« L’avez-vous réalisé ? » 
Visiteur : Si je l’avais réalisé je serai un Sage Réalisé. 

« Exactement. 
Jusque-là votre corps naît de la même façon que tous les autres corps. » 

Visiteur : dans notre cas, étant donné que nous avons le concept d’un corps, devrions-
nous accepter ce concept et ne pas créer un autre concept selon lequel il n’y a pas de corps ? 

« Allez à la Source. 
Qui, sait, qu’il y a un corps ? 
Il y a quelque chose d’antérieur à la création du corps. » 

Visiteur : Les efforts que nous faisons à cet égard ont-ils quelque pouvoir de détruire le 
sens du « je suis » ou font-ils partie du film ? En sorte que l’effort qu’on croît faire pour atteindre le but 
est sans effort, tout étant prévu dans le film ? 
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« Soyez dans La Source, La Lumière sous-jacente à La Conscience. 
Vous n’êtes pas la Conscience, comprenez-le. 
Ce qui se passe, se passe dans L’Illusion Originelle. 
La cassette enregistre mes paroles, mais quoi qu’elle ait enregistré, ce n’est pas moi. 
De même que la voix originale n’est pas sur la cassette, ainsi Vous Êtes séparé de ce produit chimique : 
le corps, le « je suis », la Conscience. » 

Visiteur : La réalisation est-elle dans le film ? 

Non. C’est impossible, parce que Vous Êtes Le Connaissant du film. 
Maintenant méditez tout ce que vous avez entendu et revenez à dix-sept heures. 
Le Mental n’est qu’une accumulation des pensées qui existent dans la manifestation. 
Vos activités dépendent toutes du mental et le mental dépend de vos souvenirs et de tout ce que vos 
oreilles ont entendu. 
Nous enregistrons tout ce qui se passe dans le monde et le considérons d’un point de vue personnel, 
appliquant nos concepts personnels à ces choses. 
Et comme la Conscience du corps-mental s’imprègne des faits se produisant dans le monde, nous 
continuons d’attribuer à la Conscience « je suis » des naissances antérieures, une naissance, un karma et 
ainsi de suite. 
Vous acceptez certaines choses comme bonnes et vertueuses et rejetez d’autres comme mauvaises ou 
immorales mais votre attitude est consécutive à des concepts acquis dans ce monde et votre 
discrimination est dénuée de fondement. 

Visiteur : Hier Maharaj a parlé des Centres Energétiques (centres de l’Énergie 
psychique dans le corps) et de l’Ouverture au sommet du crâne (fontanelle) . Je me demande si nous 
devrions en tenir compte dans notre méditation ? 

« Oubliez les Centres d’Énergie psychique. 
Découvrez la Connaissance « je suis » et devenez Un avec elle ; c’est de la méditation cela. » 

Visiteur : Qui doit découvrir « je suis » ? 

« Qui pose cette question ? » 
« Visiteur : Sommes –nous capables d’aller au-delà de nos pensées, ou, dans l’Absolu, 

les pensées font-elles partie du film ? Si oui, devons-nous nous en accommoder ? 

Qui veut aller au-delà de la pensée ? 
Qui est-il ? 
L’Absolu est avant que La Conscience apparaisse à l‘état de veille ; dès que La Conscience apparaît les 
pensées arrivent. 
Vous n’avez ni à vous en accommoder ni à les écarter ; vous devez arriver à les connaître. » 

Toutes ces autres choses qui déterminent ce que vous appelez L’Originel n’existent-
elles pas ? 

« Si. Mais pas avant que vous ayez atteint le Stade Originel, que vous soyez devenu Sage Réalisé. 
Visiteur : Nous le sommes déjà. 

« Si vous le saviez-vous ne poseriez pas ces questions et vous ne seriez pas ici. » 
Fin de l’entretien 

 


